

Chers amis,

Partenaires dans la mission est une stratégie internationale de l'Armée du Salut, qui vise à unir divers territoires sur le plan pratique, financier et spirituel. Les fonds recueillis servent à bâtir des infrastructures essentielles, qui permettent à ces territoires de poursuivre leur mission.

Tous les territoires participent à la campagne Partenaires dans la mission, dont les fonds sont distribués une fois par année par le Quartier général international. Vos contributions financières ont une incidence concrète et immédiate sur les projets de l'Armée du Salut dans des collectivités du monde entier, et nous vous en sommes extrêmement reconnaissants.

Recevez mes sincères salutations.

Lieutenant-colonelle Brenda Murray
Directrice du développement international

Saviez-vous que...

- Des membres du personnel du territoire du Canada et des Bermudes œuvrent au Quartier général international ainsi que dans huit autres territoires et secteurs : Allemagne, Antilles, Australie, Grèce et Italie, Lituanie et Pologne, ouest des États-Unis, Papouasie-Nouvelle-Guinée et Îles Salomon, Zambie et Zimbabwe?
- L'Armée du Salut est présente dans quelque 400 collectivités canadiennes et 133 pays?
- Le service du développement international de l'Armée du Salut est engagé depuis plus de soixante ans dans des projets de secours d'urgence et de développement?
- L'an dernier, dans le cadre de notre programme de parrainage d'enfants « Promesses d'avenir », quelque 6 000 enfants des quatre coins du monde ont reçu gracieusement une éducation et du soutien spirituel, et ont été hébergés et nourris?
- Nos principales priorités en matière de développement international sont : les programmes de santé mère-enfant, la sécurité alimentaire et l'agriculture, le développement d'activités génératrices de revenus et de moyens de subsistance, l'éducation et le bien-être des enfants et l'aide aux sinistrés?
- La prière à l'intention du personnel de l'Armée du Salut en poste à l'extérieur de notre territoire est l'une des plus importantes activités que nous pouvons faire pour aider nos frères et nos sœurs dans l'exercice de leur ministère?
- Vous pouvez maintenant devenir un ambassadeur ou une ambassadrice du développement international et vous sensibiliser à cet enjeu auprès de professionnels qualifiés à travers le monde en visitant le site salvationist.ca/ambassador

© Armée du Salut du territoire du Canada et des Bermudes

Photos : Développement international | Cadre Polaroid : Getty Images | Conception : Communications internes | QGT



ARMÉE DU SALUT
CANADA ET BERMUDES

CAMPAGNE DE RENONCEMENT L'AMOUR EN ACTION



OBJECTIF POUR 2023 :
2 300 000 \$



TERRITOIRE DU CANADA ET DES BERMUDES
PARTENAIRES DANS LA MISSION
Salvationist.ca/PIM

APPUYEZ LE
MINISTÈRE INTERNATIONAL
DE L'ARMÉE DU SALUT